

新型コロナウイルスによる世界的感染拡大は落ち着きを見せ、2023 年には日本でも終息を迎えました。しかし、その影響はあまりにも大きく、経済回復の見通しはいまだに遠いものとなっております。その反面、感染予防として IT やデジタルの分野が社会に急速な浸透を見せ、インターネットを活用したサービスの拡大や、リモートワークにより出社せずに業務や会議を行うことができるようになりました。結果、効率化を図ることで私たちの生活を豊かにし、今までのやり方に捉われない新たな可能性を切り開くきっかけになったと思います。

目まぐるしく変化する時代だからこそ、私たち太田青年会議所は時代の流れを読み取り、柔軟な考えを持ちながら、地域社会の声を聴く団体であるべきだと考えます。そのためには、同じ志を持つ仲間と共に歩みを進め、躓くことがあれば助け合い、互いを鼓舞しあえるような関係性を作っていきましょう。

【太田青年会議所とは】

私たちが住み暮らすこの太田市は日本でも指折りの工業都市として発展してきました。その結果インフラ整備も整い、不自由なく暮らすことができます。その住みやすさから人口も増えつつあり、今後さらなる発展を遂げていくことでしょう。しかし、人が集まれば問題も増えていきます。私たちはその時々にかかる問題の解決方法を模索し、将来を見据えた活動を長きにわたり真剣に取り組んできました。20 歳から 40 歳までの青年が集い、地域社会の発展のために何ができるのかを議論する。それが私たち太田青年会議所です。所属する期間が有限であるからこそ効率的な時間の使い方を常に考え、青年としての柔軟な発想と行動力があつたからこそ、今まで地域に寄り添うことができたのだと思います。

その一方で、私たちの活動と団体名が一致していないことが多々あります。活動自体は世間に大きく取り上げられますが、私たちが行っているという認識を持っている方は少ないように思います。太田青年会議所として周知されていなければ、私たちの活動を理解し、賛同してくれる方を増やす機会も少なくなってしまうます。より多くの支持を集めることが活動の幅を広げ、大きな力となって波及していくのではないのでしょうか。各種団体や協会などが地域のために活動を行っている中、私たちは私たちにしかできない独自の価値を見出し、発信していくことが今後さらに必要になります。そして、ただ発信をするのではなく、どのような人に届いて欲しいものなのか、ターゲットを見極めて媒体の活用方法を創意工夫することで、より深い理解が得られるものと考えます。

そしてもう一つ、私たちが活動する中で重要なものが会員相互の連携です。太田青年会議

所には様々な考えと志を持った人が集まります。しかし、多様な思考があるからこそ折り合いがつかず、組織としての力が十分に発揮できないことがあるかもしれません。そんな時はお互いの想いや考えを尊重し、相手の立場になって物事を考えることが必要です。互いのことを深く知り、理解できた時には、この上ない自己成長と強固な組織が生まれる事でしょう。そして、地域のために、誰かのために活動する団体だからこそ、自身の身近な人のことも忘れないでください。応援してくださる方がいることで、発揮できる力は無限です。だからこそ、仕事に家庭に JC にしっかりと取り組んでいきましょう。

【組織としての力】

組織とは同じ志を持った者同士が共に研鑽を積むことでより大きくなっていくものです。多種多様な考えが集積することで新たな可能性を引き出し、様々な道筋を標すことでしょう。昨今はコロナ禍の影響で会員数が著しく低下し、思うような活動もできない場面が多々ありました。やはり、組織としての力を十分に発揮するためには仲間が必要です。地域のために何かしたいと考えている人や、自身を成長させたいと思っている人は必ずいるはずです。そのような方々を見つけ出すためにも、私たちが地域にムーブメントを起こし、自然と人が集まる。そんな組織を作っていきましょう。

そして常に学ぶ意欲を絶やさず、積極的に自己を磨き上げることも大切です。よく、「青年会議所は最後の学び舎」だと言います。社会に出てからは自身で学ぶ機会も少なくなっているのではないのでしょうか。何事もやってみなければわかりません。失敗を恐れず、成功までの過程を仲間と分かち合うことが人生の糧となり、家庭や仕事に生きてくるものだと考えます。その体験ができるのも太田青年会議所ならではの特征です。ぜひ一度しかないその時を大切に、チャレンジ精神を忘れずにいてください。

【新たな挑戦】

2024年、太田青年会議所は創立60周年という大きな節目を迎えます。今日まで脈々と受け継がれてきた理念のもと、移り変わる時代の中でも「明るい豊かな社会」の実現を目指してきました。この蓄積した経験は今の太田青年会議所でもかけがえのないものとなっています。この基礎を作り上げてきた諸先輩方や応援してくれた地域の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。常に感謝の気持ちを忘れずに、紡いできた歴史をこれから先の未来へと繋げていきましょう。

そのためにも、この地域の行く先を見据えることが大切です。科学技術などの発展だけでなく、地域に根付く文化や自然といった私たちの人生を豊かにするものとの関わり方も変化していくことでしょう。昔から引き継がれているものには変わらないものの良さや、時代の変化に対応して引き継がれているものがあります。今後、変化に対応する力と、今あるものの価値を再認識することを地域の方々と共に行っていく必要があります。一人でも多くの方と考えを共有することで発展だけでなく、精神的な安らぎや生きる喜びをもたらして

くれることでしょう。

見通しを立てることのできない暗く長い道のりを乗り越え、今やっと平穏な日常が戻りつつあります。しかし、すべてが元に戻ったわけではなく、様々な問題が山積している中、それでも状況の変化に対応すべく変わりゆく社会情勢。今までにないものがものすごいスピードで広がり、スタンダードとなり、次の時代を作り上げていくものであると改めて実感しています。その流れに取り残されることなく、私たち太田青年会議所は進んでいきます。

この地域の発展と未来のために。